

**COMMISSION GATINEAU, VILLE EN SANTÉ
DÉVELOPPEMENT SOCIAL**

TENUE LE JEUDI 18 MARS À 9 H

Maison du citoyen, 25, rue Laurier, salle Gatineau

PRÉSENCES :	Denise Laferrière, conseillère municipale et présidente Luc Anger, conseiller Nicole Champagne, conseillère Renée Amyot, CSSS de Gatineau Monique Beaudoin, RAPHO Pauline Fortin, Direction de la santé publique Kathleen Barrette, STO Marie-Claude Martel, Urbanisme et développement durable, Ville de Gatineau Magdalena Dudek, Planification stratégique, Ville de Gatineau
OBSERVATEUR :	Maxime Pedneaud-Jobin, conseiller municipal
PERSONNES- RESSOURCES :	Simon Rousseau, Service – Loisirs, sports et vie communautaire Agathe Lalande, Division - Qualité de vie et développement communautaire Anick Fortin, Division - Qualité de vie et développement communautaire Paul Nicole, Division - Qualité de vie et développement communautaire Georges Letarte, consultant Ginette Robitaille, Division - Qualité de vie et développement communautaire

1. OUVERTURE

Denise Laferrière souhaite la bienvenue aux personnes présentes. Elle indique que, faute de quorum, la rencontre est tenue en comité de travail. L'ordre du jour est reporté à la prochaine rencontre régulière, soit le 15 avril 2010. Elle invite chacun à se présenter.

2. MISSION DE LA COMMISSION GATINEAU, VILLE EN SANTÉ

Agathe Lalande mentionne que l'amélioration de la qualité de vie et le mieux-être des citoyens se fait avec le partenariat et la participation citoyenne. Depuis que la Commission existe, cette participation a toujours été présente et très forte, ce qui a conduit la Commission Gatineau, Ville en santé vers de bons résultats.

Depuis l'abolition du Module de la culture et des loisirs, quatre commissions ont été rattachées au Service des loisirs, des sports et du développement des communautés. Le directeur, Simon Rousseau, envisage d'inviter les membres de toutes ces commissions à une même réunion afin de partager les enjeux qu'on a identifiés pour les prochaines années et qui pourraient être réunis dans une seule commission (exemple : transport).

Simon Rousseau ajoute que l'association du Service des loisirs et la Division de la qualité de vie conduit à des changements positifs, à travailler en complémentarité, autant à l'interne qu'à l'externe, à se donner les outils pour l'atteinte des objectifs, donc, à être plus efficace. La Commission Gatineau, Ville en santé pourra ainsi se pencher davantage sur de nouveaux projets et avoir plus de temps pour les gros enjeux.

Mme Laferrière invite les participants à partager leurs idées, commentaires, suggestions, projets, enjeux, de la Commission Gatineau, Ville en santé (tour de table).

3. POLITIQUE EN DÉVELOPPEMENT SOCIAL

Mme Laferrière remercie le comité pilote pour tout le travail effectué sur la Politique en développement social. C'est un outil important qui crée la solidarité et démontre qu'on travaille tous dans la même direction.

Agathe Lalande poursuit en relatant le travail dudit pilote. Elle fait un retour sur la démarche entreprise depuis 2008. Le conseil a demandé que cette année, les services municipaux soient rencontrés afin de rattacher les actions de la politique à leurs budgets.

Un bilan sera fait aux membres du conseil lors d'un comité plénier le 13 avril prochain.

4. PROCHAINES RENCONTRES

Anick Fortin rappelle les dates des prochaines réunions :

15 avril, 9 h :	salle Jean-Alie
27 mai, 9 h :	salle Mont-Bleu
23 septembre, 9 h :	salle Mont-Bleu
18 novembre 9 h :	salle Mont-Bleu

Elle ajoute que la première partie de la réunion du 15 avril, s'adressera aux membres de la Commission élargie et que la deuxième partie concernera les membres réguliers seulement. De plus, une proposition sera faite à l'effet d'élargir la Commission Gatineau, Ville en santé car le développement social fait maintenant partie intégrante de celle-ci. Une discussion sur les procédures aura également lieu.

4. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

La réunion s'est terminée à 11 h 30.

Notes compilées par : Ginette Robitaille